



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

jueves, 21 de abril de 2022

Ministerio de Defensa

	<p>@MuseosDefensaEC En el conversatorio "#Quito en el #Bicentenario", Gerson Arias y Paulina Rúgel de @EPMQuitoTurismo y Haidy Espinosa de @MuseosDefensaEC, reflexionaron sobre la relevancia de poner en valor el #PatrimonioCultural a partir de estrategias turísticas sostenibles. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC Estudiantes de la Escuela de Educación Básica "Manuel María Pollit Lasso" de la parroquia de #Tarqui, realizaron un recorrido por la historia en el museo #CasaDeLosTratados. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC Agradecemos a las delegaciones de @EPMQuitoTurismo, @agentesdequito, L.M. Fernández Madrid, comunidad "La Libertad" y personal militar por compartir este espacio de diálogo sobre #Turismo, #PatrimonioCultural y la conmemoración del #Bicentenario. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR La seguridad social proporciona una serie de beneficios @FFAAECUADOR, a través de las diferentes prestaciones; conoce cuáles son. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR El Cnrl. E.M.C Frank Landázuri R. Director general del #issfa, (e) realiza conferencia informativa para el personal @esmilecuador sobre el Proyecto de Ley de Seguridad Social @FFAAECUADOR. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

EL COMERCIO	<p>El valor y el deber de vestir un uniforme del Estado-El Comercio Las tomas de video de dos policías recibiendo dinero de una captadora ilegal es una imagen que ha generado mucho malestar en el país. La presencia de Miguel Angel Nazareno en la sede central del Ministerio de Defensa indignó aún más. Ver más</p>
	<p>La violencia crece en Sucumbios por el avance del narcotráfico-Primicias El 19 de abril de 2022, en Putumayo (frontera con Sucumbios), las Fuerzas Armadas hallaron más de 10.000 plantas de coca sembradas del lado ecuatoriano. Ver más</p>

	<p>Alcaldesa pide la declaratoria de emergencia en Esmeraldas y resguardo de militares a las calles por índices delictivos-El Universo La declaración de emergencia para que la Policía y Fuerzas Armadas tomen el control de las calles de Esmeraldas es el pedido de la alcaldesa de esa ciudad, Lucía Sosa, para reducir los índices de violencia en algunos barrios de la urbe. Ver más</p>
	<p>En Santo Domingo de los Tsáchilas se decomisó armas y municiones-ejercitoecuatoriano.mil.ec Personal del Batallón de Ingenieros N.º 67 Montúfar, en coordinación con Fiscalía de Santo Domingo, DGI, Policía Judicial, Criminalística, se ejecutó una operación de control de armas, municiones y explosivos en el cantón Santo Domingo. Ver más</p>
	<p>Tres embarcaciones fueron detenidas por pesca ilegal-El Telégrafo Tras un operativo de patrullaje, personal de la Reserva Marina Isla Santa Clara junto al Subcomando de Guardacostas Sur (SUBSUR), Capitanía de Puerto Bolívar (CAPBOL), aproximadamente a las 11h00 del martes 19, el personal se percató de la realización de actividades sospechosas; al acercarse se constató las redes caladas y a los pescadores en plena faena de pesca ilegal. Ver más Notas referentes: El Comercio, El Universo</p>
	<p>Moradores alarmados por amenaza de bomba en Unidad Judicial Penal- Crónica De igual manera, un equipo especializado del Escuadrón Antibombas del Grupo de Intervención y Rescate (GIR), de la Policía Nacional y de la Unidad Antiexplosivos de la Fuerzas Armadas de Guayaquil llegaron al lugar para realizar la investigación del caso y determinar o no la existencia de la bomba. Ver más Nota referente: Expreso</p>
	<p>Armas en La Roca son rezagos de antigua evacuación, según SNAI-Primicias En esta cárcel de Guayaquil, las autoridades encontraron tres pistolas, 48 cartuchos, municiones explosivas, seis celulares, chips, cables USB y herramientas como una sierra y un martillo. Las armas decomisadas en la cárcel denominada La Roca no fueron ingresadas por los privados de libertad recientemente trasladados. Ver más</p>
	<p>"JR", cabecilla de 'Los Choneros' saldrá de la Penitenciaría al hospital Guayaquil-Ecuavisa Un juez aceptó parcialmente un recurso de habeas corpus, pero "solo aplicará si Junior Roldán va a un hospital, no a su casa", informó la Corte Provincial de Justicia. Ver más Notas referentes: Primicias, Ck, La hora, El Universo, Vistazo, El Comercio, Expreso</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

jueves, 21 de abril de 2022

	<p>Las bandas criminales se multiplican en las cárceles-La Hora Como reza el dicho: "nadie sabe para quién trabaja". En las cárceles del Ecuador, la división y desconfianza entre miembros de organizaciones delictivas complica más el camino del Gobierno, hacia la disminución de violencia. Ver más</p>
	<p>Guayaquil, Durán y Samborondón superan las 400 muertes violentas hasta 20 de abril. El Comercio Las muertes violentas en Guayaquil, Durán y Samborondón se ubicaron en 405 en lo que va del año. La cifra es superior a la registrada el mismo lapso del 2021, cuando ascendieron a 340. Ver más</p>
	<p>ECU911 y Policía habrían sido alertados de un presunto secuestro de Miguel Ángel Nazareno, alias 'Don Naza', promotor de Big Money-El Universo Una llamada de alerta habría hecho al ECU911 una testigo para advertir sobre un incidente que involucraba aparentemente a Miguel Ángel Nazareno, alias Don Naza, en una avenida capitalina. Ver más</p>
	<p>Policía sería el autor intelectual de asesinato de niña en Ibarra-Metro La mañana del miércoles un nuevo hecho lamentable se dio en la capital de Imbabura. Una menor de apenas ocho meses fue asesinada tras recibir un impacto de bala. Ver más Notasreferentes: El Universo, El Comercio</p>
	<p>Comandante de Policía de Esmeraldas: 'No tengamos miedo de usar el arma'-El Comercio La noche del pasado 13 de abril una persona murió y dos resultaron heridas en una balacera registrada en Esmeraldas. Un policía también fue herido de bala en el tiroteo cuando un patrullero policial atendía una llamada de auxilio. Ver más</p>
	<p>Récord de periodistas asesinados y presos en América Latina, según la SIP-Vistazo Las amenazas a la libertad de prensa se han exacerbado en América Latina, con récords de periodistas asesinados y encarcelados, medios allanados y legislaciones restrictivas, advirtió la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP). Ver más</p>
	<p>Tres presuntos coyoteros fueron detenidos en Cuenca-El Universo Cuenca Tres presuntos coyoteros fueron detenidos la madrugada de este miércoles tras un operativo conjunto entre la Fiscalía del Azuay y la Policía. Ver más</p>

	<p>En Ibarra se alquila motos y armas para delinquir-La Hora La inseguridad obligó a que el ministro del Interior, Patricio Carrillo, viaje a Ibarra, en la provincia de Imbabura, junto con dos generales del alto mando de la Policía Nacional, para coordinar acciones que permitan combatir a la delincuencia. Ver más</p>
	<p>Ministro Carrillo: "La Policía está siendo desbordada" El ministro del Interior se trasladó a Ibarra para abordar los últimos hechos violentos en Imbabura. La entidad ofrece USD 10.000 de recompensa a quien dé información sobre el asesino del ciudadano en los exteriores de un banco local. Ver más</p>
	<p>@armada ecuador #URGENTE La #ArmadaEcuatoriana con sus medios navales y aeronavales realizó la aprehensión de una embarcación con presuntas sustancias sujetas a fiscalización a 127 millas de #manta. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Hoy, nuestros reporteros de defensa evidenciaron las operaciones que realiza @FFAAECUADOR en el sector de Buenos Aires, provincia de #Imbabura. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayas En apoyo a la Secretaría de @AsentamientosEc, en el sector #MonteSinai, se localizó en el interior de dos viviendas de caña: 01 dron 998 marca pro micro01 cartuchera 06 sobres de sustancias sujetas a fiscalización, 01 silenciador, 78 municiones. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #TradicionesMilitares Conscripto, joven que realiza el Servicio Cívico Militar Voluntario en las Fuerzas Armadas ecuatorianas. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Cabalgata Libertaria del Ejército Patriota por las principales ciudades del país. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #SantoDomingo @FFAAECUADOR a través del BE 67 en coordinación con DGI, Policía Judicial, Criminalística, y en presencia del Fiscal de #SantoDomingo se allanó una vivienda encontrando armas y municiones, hay un ciudadano aprehendido. Ver más</p>
	<p>@armada ecuador #Quito El Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez, Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana recibió la visita del Vicealmirante Gian Marco Chiapperini, Inspector General de la Marina de Guerra del Perú para extender un saludo protocolar en su paso por #Ecuador. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

jueves, 21 de abril de 2022

	<p>@armada_ecuador #ElOro La #ArmadaEcuatoriana durante patrullaje coordinado con @Ambiente_ec aprehendió 03 embarcaciones de pesca artesanal con 11 personas a bordo, presuntamente de bandera peruana, realizando faenas de pesca en la Reserva Marina #IslaSantaClara. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana se encuentra efectuando campaña de renovación de documentos estatutarios en el Coliseo "Gran Cacique Tumbala", en #PlayasVillamil. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc #PostalesFAE Desplegamos nuestras aeronaves en todo el territorio nacional para cumplir con los objetivos institucionales. Ver más</p>
	<p>@lahistoriaec No era la caravana del terror. Policía dice que imágenes de una caravana con hombres armados por las calles de Quevedo, ocurrió en el pasado Halloween y asegura que las armas eran de juguete. #LosRios Ver más Notas referentes: El Comercio</p>

	Explosivos en Complejo Judicial-Ecuvisa 20/abril/2022
	Junior Roldán obtiene un habeas corpus parcial-Teleamazonas 20/abril/2022 Ver más
	Asesinan a bebé de 8 meses-Ecuvisa 20/abril/2022
	Sicariato y balaceras continúan en Esmeraldas-TC 20/abril/2022
	Tráfico ilegal de personas-Ecuvisa 20/abril/2022
	Fiscales solicitan mayor protección-RTS 20/abril/2022
	Asamblea alista informe por crisis carcelaria-TC 20/abril/2022
	Más críticas que apoyo recibe el informe de Comisión de Pacificación y diálogo penitenciario-RTS 20/abril/2022
	Decevale deberá entregar 4.7 millones de dólares al ISSPOL-TC 20/abril/2022
	Orden judicial dispone devolución de \$4,7 millones al ISSPOL Teleamazonas 20/abril/2022 Ver más
	6 soldados muertos en Colombia, en un ataque con explosivos en una carretera-Ecuvisa 20/abril/2022
	Reporte de Don Naza en ECU 911. Ecuvisa 20/abril/2022 Ver más
	Manejo millonario de dinero-Ecuvisa 20/abril/2022

Radio y Televisión

	Militares aseguran sector de Buenos Aires Imbabura-TC 20/abril/2022
	Las FF.AA. encuentran laboratorio de droga y fosas comunes en la frontera norte-Teleamazonas 20/abril/2022 Ver más
	FF.AA incautó lancha rápida con droga en alta mar-RTS
	Marco legal sobre el uso progresivo de la fuerza. Teleamazonas 20/abril/2022 Ver más
	Avanzan investigaciones sobre asesinato a ciudadano en cajero en Ibarra- Telerama. 20/abril/2022 Ver más Nota referente: Teleamazonas
	SNAI no ha presentado quejas en contra del juez que concedió habeas corpus a Jorge Glas Teleamazonas 20/abril/2022 Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

jueves, 21 de abril de 2022

Temas coyunturales

	<p>Morir en retirada-Expreso-César Febres Cordero Loyola Con justicia nos quejamos en el Ecuador de que nuestros líderes no conocen la realidad de la gente. Pero no debería sorprendernos cuando ya ni la gente se conoce entre sí. Ver más</p>
	<p>Una emergencia inservible-Expreso-Rubén Montoya Los múltiples tentáculos del narcotráfico van camino de someter al Estado y sentar las bases de su negocio de adicción y muerte. Ver más</p>
	<p>Desinstitucionalización-El Universo-Ricardo Tello Carrión ¿Puede el Estado ecuatoriano, a través del Gobierno del (des) Encuentro, garantizar el ejercicio pleno de la convivencia democrática de los ciudadanos de este país? Ver más</p>
EL COMERCIO	<p>Desaparecer a cuenta gotas-El Comercio-Alexandra Kennedy Troya Todos los días a todas horas nos reportan sobre muertes violentas en Ucrania, México, Colombia. Ahora el conteo también es nacional, muertes a quemarropa todos los días, todos. Ver más</p>
EL COMERCIO	<p>Un juez en Manglaralto-El Comercio- Ernesto Albán Gómez Para que el bochornoso episodio adquiriera un matiz esperpéntico, la liberación del condenado la decidió el único juez multicompetente de Manglaralto, una parroquia rural de la provincia de Santa Elena. Ver más</p>
expreso	<p>A la altura de hoy-Expreso Hoy, que ya no hay etapas oscuras de autoritarismo, es cuando las instituciones del Estado deben estar a la altura para garantizar al ciudadano un país con jueces rectos, fiscales no arbitrarios ni políticos corruptos. Urge corregirse. Ver más</p>
	<p>La medida de nuestra miseria-Expreso-Roberto Aguilar Las pruebas sobre la culpabilidad de Jorge Glas son tantas y tan claras que, para creer en su inocencia, hace falta desconectar el cerebro y pensar lo que le digan. Ver más</p>
	<p>Políticos y delincuentes-El Universo-Cecilia Ansaldo Briones Dos grupos humanos nos inspiran prevención: quienes ejercen el poder y quienes nos asaltan por las calles. A ese nivel de deterioro de la convivencia se ha llegado en el Ecuador. Ver más</p>
EL UNIVERSO	<p>Calidad del sistema-El Universo-Mónica Gabriela Jaramillo Jaramillo Los últimos días, la liberación Jorge Glas, la muerte de Don Naza, la delincuencia, han causado mucha indignación a los ciudadanos. Es el momento de dignificar el sistema, justicia. Ver más</p>

	<p>El arte de mentir-La Hora-Rodrigo Contero Peñafiel: No es fácil eliminar un hábito tan arraigado en la población. A veces, para agradar a alguien o sentirse bien, se dicen cosas que no son verdaderas; así se gana la voluntad de otras personas. Ver más</p>
	<p>"Los clientes de las empresas de captación ilegal de dinero, son cómplices de un delito"-El Telégrafo La actual titular Súper de Bancos, tras la destitución de Aguirre, señala que es una ilegalidad el ser partícipe de estas prácticas, amparándose en lo contemplado por la Constitución y el Código Monetario. Ver más</p>
	<p>Gabinete Binacional reunirá a los presidentes de Ecuador y Perú en Loja- Crónica En la ciudad de Loja está previsto el desarrollo del Gabinete Binacional Ecuador-Perú, el viernes 29 de abril, sin embargo, el presidente de la República, Guillermo Lasso Mendoza, arribaría a la región el jueves 28 para cumplir agenda territorial. Alcaldes esperan dialogar y concretar pedidos al mandatario. Ver más</p>
	<p>Pachakutik se distancia del diálogo convocado por el ministro Jiménez. Expreso El jefe de bancada de Pachakutik, Rafael Lucero, rechazó la invitación de diálogo hecha por el ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, para "generar consensos" entre el Ejecutivo y el Legislativo. Ver más Nota referente: El Comercio</p>
	<p>Fiscal Diana Salazar participó de reuniones con Blinken en Panamá. El Comercio La fiscal Diana Salazar participó de reuniones con el secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken, en Panamá, los días 19 y 20 de abril de 2022. Ver más</p>
	<p>Correistas y socialcristianos estuvieron a poco de conseguir los votos para autoconvocarse a sesión y destituir a Guadalupe Llori. El Universo Tres firmas faltaron para que el pleno de la Asamblea Nacional pudiera autoconvocarse para este viernes, 22 de abril, y poder así integrar la comisión pluripartidista que procesaría la denuncia por incumplimiento de funciones en contra de Guadalupe Llori, presidenta del Legislativo. Ver más</p>
	<p>"Glas nunca estuvo en situación de riesgo", dice Jefe de Policía en Cotopaxi-Primicias Uno de los argumentos en los que se basó la concesión del recurso de habeas corpus para liberar al exvicepresidente de la República, Jorge Glas, era que su vida corría peligro durante supuestos enfrentamientos en la cárcel de Cotopaxi, el 5 de abril de 2022. Ver más</p>